

笑顔と夢と五中プライド



八代市立第五中学校学校だより

No.9 令和7年12月24日

文責：高森 昭憲

<https://jh.higo.ed.jp/yat5>

学校教育目標：「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する教育～成長を実感できる学校～」

生徒会役員選挙～新たな五中プライドの形成に向けて～

12月11日（木）に新しい生徒会役員立会演説会及び選挙を実施しました。投票に先立ち、今回の役員改選に立候補した9名

（1年生副会長候補：6名、2年生副会長候補：2名、2年生会長候補：1名）による立会演説会が行われました。選挙管理委員長からのあいさつでは、①冷静な判断、自分の判断で投票すること ②公正な投票をすること ③静かに投票すること ④結果を尊重すること4点について全校生徒にお願いした後、立会演説が始まりました。どの候補者からも、今後の五中をさらにいい方向へと導くための、「勇気」と「やる気」と「五中愛」がひしひしと感じられとても嬉しく思うとともに、誇らしくさえ思えました。結果は結果として、全校生徒の前に立って、五中に対する思い・考えを伝えることができたということ自体がとても素晴らしいことであり、価値のあることです。大きな誇りと自信につなげてほしいと思います。

新しい役員については、生徒会長に小庵一樹君（2年生）、副会長に高松良丞君（2年生）、同じく副会長に中田道也君（1年生）に決定しました。新役員を中心にして、生徒全員によりよい五中を創造してくれることを期待します。



2年生修学旅行～見聞と絆を深めた3日間～

12月16日（火）から18日（木）の2泊3

日で2年生が修学旅行に行ってきました。大阪のUSJ、京都での班別自主行動、奈良の薬師寺、東大寺において、見学・活動ができました。2日目の京都では、お昼から夕方にかけて雨が降りましたが、他は天候にも恵まれ、充実した3日間でした。見聞を広め、学級・学年の絆を深める大切な機会になりました。2年生全員が大きく体調をくずすこともなく、けがをすることも

なく、安全に全日程を行動できたことが何より安心しました。保護者の方々、2年部の先生方、添乗員さん、写真屋さん、バスの運転手さんやガイドさん、旅館の方々を含め、旅行を支えていただいた多くの方々に感謝です。



Gクラスマッチ～学級のプライドをかけた白熱した闘い～

12月23日（火）Gクラスマッチが行われました。競技はバレーボール、この日までに体育委員会の皆さんがあなたが準備してくれました。予選リーグから白熱した試合が続き、決勝は3年生同士、3位決定戦は2年生と1年生の対決となり、白熱した闘いが繰り広げられました。優勝が3年2組、2位が3年1組、3位が1年2組という結果でしたが、決勝戦はクラスマッチを超えたプレーと熱い声援が繰り広げられました。仲間をしっかりと応援し、ミスをした仲間に声をかける姿もたくさん見ることができました。楽しいひとときでした。クラスマッチ終了後は、第2回目のクリエイトハピネスが行われ、クラスマッチと同様に、学年間を超えた交流を深めることができました。



1月の行事予定

- 8日（木）始業式、専門委員会 ※給食なし
- 9日（金）身体測定、避難訓練
- 13日（火）小中合同挨拶運動（給食委員会）
- 15日（木）四点固定運動～19日
- 16日（金）英語検定（放課後）
- 21日（水）私立専願奨学等入試
- 22日（木）校内書き初め大会
- 23日（金）生徒集会
- 26日（月）教育相談～30日

校長の窓

今年も残り1週間、もうすぐ2026年を迎えます。来年の干支は「午（うま）」です。しかも60年に一度巡ってくる「丙午（ひのえうま）」となり、「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年になると考えられています。今年1年を終えるにあたり、今年の自分を振り返り来年の目標を立ててほしいと思います。それでは、よいお年をお迎えください。3学期も子どもたちと一緒に頑張っていきます。

